

REPUBLIC DU CAMEROUN
Paix- Travail- Patrie

MINISTERE DE L'AGRICULTURE ET DU
DEVELOPPEMENT RURAL
SERVICE REGIONAL DU REGISTRE DES
COOP/GIC DE L'EST

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace- Work- Fatherland

MINISTRY OF AGRICULTURE AND RURAL
DEVELOPMENT
EAST REGIONAL REGISTRY OF COOP/GIC

CERTIFICAT D'INSCRIPTION REGISTRATION CERTIFICATE

N° ES/GP/001/10/6208

Le présent certificat est délivré à **GROUPE D'INITIATIVE COMMUNE DES PROMOTEURS AGROPASTORaux « KAME »**
The present certificate is issued to
DE PAKI
(GIC/KAME)

ayant son siège social à / With head office at **PAKI** au titre de/ as a **GROUPE D'INITIATIVE COMMUNE**
et inscrite au registre régional des sociétés coopératives et des groupes d'initiative commune en date du **11 AOÛT 2010**
and registered at the regional register of co-operative societies and common initiative groups on the

Conformément à la Loi N° 92/006 du 14 août 1992 relative aux sociétés coopératives et aux groupes d'initiative commune et à son Décret
d'application N°92/455/PM du 23 novembre 1992.

In compliance with Law N°92/006 of 14 august 1992 relating to cooperative societies and common initiative groups and its Decree of
application N°92/455/PM of 23 november 1992.



ART. 56: Le présent certificat ne dispense pas les organisations régies par la loi 92/006 d'autres formalités prévues par la législation en vigueur.

The present certificate shall not exempt organization governed by this law from other formalities provided by the law in force